St Genis l'Argentière : légère hausse des effectifs à l'école

Le Pays, édition du 7 septembre 2023

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Légère hausse des effectifs à l'école



ÉQUIPE ENSEIGNANTE. L'ouverture d'une 3° classe est espérée dans un proche avenir. PHOTO MICHEL VARLIETTE

Lors de la rentrée à l'école publique, le 4 septembre, l'équipe enseignante dirigée par Romain Poncet a accueilli 50 élèves. On constate depuis plusieurs années une légère hausse des effectifs et l'ouverture d'une 3° classe, dans un avenir proche, est espérée.

Pour l'heure, Romain Poncet a à charge les maternelles et le cours préparatoire, Carine Bruno les cours élémentaires et les cours moyens. Ils seront épaulés par une Atsem, deux Aesh (accompagnants des élèves en situation de handicap) et par Manon Rissoau, nouvelle remplaçante affectée.

Le fil rouge de l'année sera le tour du monde via des cartes postales expédiées de l'étranger par des sympathisants de l'établissement lors de leurs vacances.